

NEWS

Sukseskan Swasembada Pangan Nasional, Babinsa Bumirejo Bantu Panen Padi Petani

Agung widodo - DEMAK.NEWS.OR.ID

Aug 5, 2024 - 09:14



Sukseskan Swasembada Pangan Nasional, Babinsa Bumirejo Bantu Panen Padi Petani

DEMAK - Sebagai bentuk dukungan Babinsa sebagai aparat teritorial dalam meningkatkan ketahanan pangan di wilayah binaannya, Babinsa Bumirejo

Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Koptu Drajad bersama Bhabinkamtibmas Brigadir Gagah Adi membantu warga panen padi di area persawahan Dukuh Titang, Desa Bumirejo, Kecamatan Karangawen, Senin (05/08/2024).

Kegiatan pendampingan pertanian yang selalu dilakukan Babinsa jajaran Kodim 0716/Demak ini merupakan upaya dalam mensukseskan swasembada pangan nasional. Kali ini Babinsa membantu panen padi jenis IR64 di sawah milik bapak Sukisno, anggota Poktan Sumber Panguripan, Desa Bumirejo.

Dalam kesempatan itu, Koptu Drajad menuturkan bahwa kegiatan pendampingan ini dilakukan untuk memberikan motivasi kepada petani di wilayah binaannya, agar dalam proses pertanian yang dimulai dari pengolahan lahan, penyiapan bibit hingga panen dilaksanakan dengan penuh semangat.

"Sudah menjadi tugas kami untuk mendampingi para petani, kami selalu melakukan pendampingan mulai dari pengolahan, penanaman padi sampai dengan panen seperti sekarang ini. Ini adalah salah satu langkah dalam mendukung program pemerintah dalam ketahanan dan swasembada pangan nasional," jelasnya.

Bapak Sukisno, selaku pemilik lahan menyampaikan bahwa Babinsa bersama Bhabinkamtibmas desanya, selalu aktif dalam menjalin komunikasi dan silaturahmi dengan warga. Tak hanya itu, ujung tombak TNI dan Polri ini juga tak segan membantu kesulitan warga desa binaannya, terlebih dalam hal pertanian, mereka selalu melaksanakan pendampingan kepada para petani.

"Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran pak Babinsa dan pak Bahbinkamtibmas disini. Semoga amal bakti bapak membawa berkah dan dibalas oleh Yang Maha Kuasa dan kedekatan dengan masyarakat sampai kapanpun tidak akan pernah punah," pungkasnya. (Pendim0716).